

MESSE DES FAMILLES POUR LE 5^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – PAROISSES DE NOTRE-DAME DES VIGNES ET PAYS DE FRANOIS

Ce dimanche 6 février, en l'église de Franois, les enfants de la catéchèse des 2 paroisses se sont retrouvés pour la célébration dominicale.



Dès 9h, les jeunes en 6^{ème}/5^{ème} s'étaient retrouvés avec leurs accompagnateurs pour leur séance de caté mensuelle. Pendant ce temps les enfants en chemin vers la première de leurs communions vivaient leur 2^{ème} temps fort, autour de la Parole de Dieu que nous sommes invités à écouter, lire et prier afin de grandir dans notre foi.

Puis avec les autres enfants du caté, les jeunes de l'éveil à la foi ont rejoint l'ensemble de la communauté paroissiale et accompagné de l'orchestre du demi-doyenné ils ont pu entonner tous ensemble et joyeusement le chant d'entrée.

Après le Gloire à Dieu, les enfants ont rejoint les catéchistes dans les salles

attendant à l'église. Après la lecture de l'Évangile de ce dimanche, ils ont pu partager autour de l'appel de Jésus.

Comme Pierre et ses compagnons qui ont tout quitté pour suivre Jésus :

Qu'est-ce que cela peut nous dire aujourd'hui ? Est-ce facile de répondre à l'appel de Jésus ?

Qu'est-ce que je laisse de côté lorsque je réponds à l'appel de Jésus ? Est-ce facile ou difficile ?

Les enfants savent où on entend la Parole de Jésus, au caté, à la messe, à la maison. Mais ils savent aussi qu'il n'est pas facile de venir à la messe alors que faire la grasse matinée et rester au chaud sous sa couette est tellement plus confortable. La télé, ou les jeux peuvent faire tellement plus envie.

De la même façon, aller au caté alors que la majorité de mes copains ne sont pas chrétiens et m'invitent pour une partie de foot, ou à aller jouer chez eux, cela me demande des efforts.

Ce n'est ni facile, ni évident mais les enfants reconnaissent qu'ils sont contents finalement d'être là. Il est agréable de servir à la messe ou de lire. Participer à la vie des chrétiens ce n'est pas si mal, c'est même plutôt agréable d'être ensemble.

Avec les plus jeunes, Maud, leur accompagnatrice, les a aidés à reconstituer l'Évangile avec des vignettes de bande dessinée. Ils ont aussi réfléchi à la façon dont Jésus peut les appeler aujourd'hui même s'ils sont petits à 3, 4 ou 5 ans : comme par exemple, venir à la messe, avoir envie de participer à l'éveil à la foi, aider ses parents ou ses copains...

Pour finir, chaque enfant a inscrit, sur un poisson, son prénom (pour les plus grands, ils ont pu écrire un mot qui résume pour eux la façon de répondre à l'appel de Jésus).

Les enfants ont rejoint l'assemblée. Lors de la communion, grâce au poisson collé sur l'épaule de chaque enfant, le célébrant a pu appeler chacun par son prénom, comme Jésus l'avait fait au bord du lac avec Pierre et ses amis.

En conclusion, nous sommes tous invités à écouter la Parole et à l'accueillir avec beaucoup de confiance, elle est le moteur pour nous mettre en mouvement.



Florence pour les catéchistes